

La Trinité est-ce se compliquer la vie à dire Dieu ? Yonathan

La Trinité est-ce se compliquer la vie à dire Dieu ?



dimanche 16 juin 2019 Trinité

Avec deux amis on arrive au Paradis,
chacun demande s'il peut parler à un saint !
Le portier demande à chacun à quel Saint il veut s'adresser !
L'un demande Bernard de Menthon
L'autre Bernard d'Aoste

Le troisième Bernard du Mont-Joux

Le portier s'en va ! Il revient vite avec un seul Saint nous disant c'est lui St Bernard à qui vous voulez parler !
3 en 1 : trop fort !

Bernard d'Aoste car il fut Archidiacre d'Aoste, vicaire épiscopal !
Bernard du Mont-Joux car il fonde en 1050 l'hospice du Grand-St-Bernard au sommet du col du Mont-Joux.
Bernard de Menthon, car une tradition du XVe siècle le fait naître en la famille de Menthon

Nous savons bien que chaque individu a plusieurs facettes qui font sa personnalité !
Ainsi en va-t-il de la trinité qui exprime la personnalité de Dieu !
Nous parlons de trinité, le Dieu unique peut-il être Père Fils Esprit ?

Hier un sixième écrivait ceci :

« Je ne connais pas bien l'Esprit Saint mais je sais qu'il est très important puisqu'il est dans le signe de croix. »

La Trinité devient signe de reconnaissance de confiance et de foi...

C'est à cause de ce « Je ne connais pas bien » de cette difficulté à nos esprits cartésiens que jésus dit :

« J'ai encore beaucoup de choses à vous dire, mais pour l'instant vous ne pouvez pas les porter.

Un autre exemple, la montagne : St Bernard est un homme de la montagne !

1 La montagne qui a ses forces hostiles inhospitalières (froid, neige, tempêtes, risque d'égarement et d'épuisement...et aussi les brigands voleurs)

2 La montagne c'est aussi un havre de paix avec ses passages et ses hospices pour sécuriser les Alpes !

3 La montagne c'est encore le rêve de rejoindre un sommet comme un dernier espace de liberté !

De tout temps, les monts "maudit" « mort » et les aiguilles du "diabolique" attirent et éprouvent les hommes.

Les chrétiens reconstituent la ligne de crêtes formée par trois monts :

Le Thabor ! Mont de la transfiguration : cette Montagne où Dieu parle !

Le Mont des Béatitudes où le Christ Parle !

Le Calvaire, le Mont du dialogue entre Dieu et son Fils : le Mont des amants où l'Esprit parle !

Certains affirment que parler de la Trinité c'est se compliquer la vie à dire Dieu :

Un et Trois - Singulier et Pluriel.

Je crois surtout que c'est entrer et accepter d'entrer dans la proximité de Dieu, dans son intimité.

C'est contempler à la manière de Saint Irénée

Qui décrit Dieu créant l'homme dans un rapport intime,

le modelant de ses propres mains qui ne sont autre que le Verbe & l'Esprit

La Trinité ne nous est pas si étrangère que cela

puisque dès le commencement elle nous a pris en main!

La Trinité nous rapproche de la Vérité de Vie...

L'Esprit de vérité vous guidera vers la vérité tout entière.

Quand deux ou trois sont réunis en mon nom, je suis là aux milieux d'eux : cela à un goût de trinité.

Un goût d'être ensemble, de vivre ensemble, ce sont les mots de l'Amour et de l'Eglise !

Non l'Eglise ce n'est pas les pierres, des murs, des structures,

ce n'est pas non plus une organisation, des réunions, une administration, des obligations,

Mais... seulement et heureusement, des hommes et des femmes appelés à vivre ensemble, en communication et en communion.

Dimanche 16 Juin 2019